AVIS DE L'EDITEUR.

CETTE pièce écrite depuis près de 20 ans, fut representée pour la premiere fois en 1790 à Montréal sur un Théâtre de Société. L'intention de l'Auteur n'étoit pas de lui donner une plus grande publicité, mais vivement sollicité depuis plusieurs années, par des Amateurs éclairés, de la laisser Imprimer, nous avons eu enfin son agrément pour cela, et nous l'avons entrepris à nos frais.

Quoique nous n'ayons rien épargné pour rendre cette Edition correcte, il s'est glissé plusieurs fautes de ponctuation et même d'orthographe; auxquelles nous prions les Lecteurs de vouloir suppléer.